

POLICIA



La emergencia se desató a eso de las 16 horas de ayer en el sector de San Ramón.

Una vivienda fue afectada

# Incendio en Puertas de Fierro obligó a declarar Alerta Roja en Rancagua

POR: PABLO VARGAS  
 FOTOS HÉCTOR VARGAS

**L**a tarde de este martes se registró un incendio forestal en el sector Puertas Fierro en la comuna de Rancagua. Hasta el lugar acudió bomberos de la capital regional y de Olivar, además de 3 brigadas, 1 avión y 2 helicópteros que brindan apoyo aéreo.

De acuerdo con la información proporcionada por CONAF, a eso de las 15:41 horas se declaró la alerta roja de incendio, en donde el sistema de mensajería SAE dio aviso de la evacuación preventiva del sector San Ramón.



El incendio forestal "Puertas de Fierro" movilizó a cerca de 80 voluntarios de bomberos y también recursos aéreos de CONAF.

Con la declaración de Alerta Roja, se movilizaron los recursos necesarios y disponibles para ir en apoyo adicional del despliegue de Bomberos, CONAF y SIN-APRED, para combatir las

llamas que afectaron a 2.87 hectáreas.

Carlos Cartagena, capitán de la cuarta compañía, dijo en el lugar que "alrededor de las 16 horas, la Central de Alarma despachó un incen-



El siniestro obligó a las autoridades a emitir un mensaje SAE para evacuar sectores cercanos al fuego.

dio de pastizal al sector San Ramón, y llegando la primera máquina al lugar se percata del avance rápido del fuego y se procesó a despachar a emergencia estructural". En total, 80 voluntarios laboraron en la emergencia. Al respecto, el alcalde de Rancaqua, Raimundo Agliati, se refirió a la coordinación que se realizó. "El trabajo coordinado con SENAPRED logró que pudiéramos generar el golpe único, es decir, hicimos una intervención tanto con la presencia de diversas compañías de bomberos como también de manera aérea con dos aeronaves con dos



avionetas y dos helicópteros". Además, declaró que solo una vivienda fue afectada por las llamas y destacó el despliegue municipal. "Se hizo presente el equipo municipal de direc-

ción de seguridad pública de emergencia como también la veterinaria municipal que logró atender a las mascotas afectadas en el predio del incendio", cerró.



Una vivienda resultó afectada. Recordemos que el hecho obligó a las autoridades a emitir una alerta SAE para evacuar las inmediaciones.